

EHLfamily: 1951, L'école atteint les 500 étudiants

Dans les années 50, l'Ecole hôtelière de Lausanne continue de grandir. Après près de 60 ans d'existence, l'effectif global passe de 27 à 500 étudiants.

Les cours se sont diversifiés et les origines des étudiants aussi. En 1951, on compte près de 30 nationalités. La qualité de l'enseignement devient alors un sujet majeur et les cours sont, par conséquent, dispensés par des professionnels hautement qualifiés et des instructeurs académiques respectés. Ceci permet à l'école de publier ses propres ouvrages, qui deviennent alors une référence dans l'industrie.

C'est aussi à ce moment que l'école introduit une année préparatoire, qui permet aux étudiants d'améliorer leurs connaissances académiques. Contrairement aux années 50, l'année préparatoire du programme Bachelor d'aujourd'hui, prépare nos étudiants aux différents métiers de l'hôtellerie, de manière pratique.

Durant les six premiers mois, les étudiants apprennent, par exemple, les techniques de cuisine, de service, de stewarding et de housekeeping. Le tout est suivi d'un stage de six mois le plus souvent dans un département opérationnel d'un établissement hôtelier.

Quant au nombre d'étudiants, l'école en compte aujourd'hui un peu moins de 2'300, provenant de 89 nationalités.

